



Wo sonst unsere Landespolitiker über das Beste für Schleswig-Holstein streiten, war die Bühne für die ver.di Senioren, die vom Landtagsabgeordneten Bernd Heinemann, der auch Landtagsvizepräsident ist, über die aktuelle Landespolitik informiert wurden. Holger Malterer freute sich über das „volle Haus“ und hoffte auch am 1. Mai und bei der Demo für bessere Pflege auf einen entsprechenden Zuspruch. Im ersten Block des Nachmittages im Parlament ging Bernd Heinemann auf die Gesetzesvorhaben der letzten Zeit und ihre Umsetzung ein. Rückfragen aus dem Plenum betrafen die Sicherheit, Lehrerstellen, die Medien, sowie die Nähe der Politiker zu Ihren Wählern. Beim Rundgang durchs Landeshaus lernten wir die Landespressekonferenz und ihre Arbeitsweise kennen. Im Schleswig-Holstein-Saal war gerade ein Untersuchungsausschuss beendet worden und Anknüpfungspunkt für die Dokumentation der Ausschussarbeit wurde im Plenarsaal von Bernd Heinemann eindrucksvoll vorgestellt. Das Thema Lobbyarbeit rundete die Diskussion ab.

Holger Malterer